

résidences immobilier

Nice Libération / Joseph Garnier: Emplacement de premier choix, à quelques pas de la Place du Général de Gaulle, du marché de la Libération et de la Gare du Sud.En Dernier étage d'un bel Immeuble Bourgeois cossu du début XXe siècle, façades en Pierre de taille, Corniches décoratives et Moulures.Appartement 3 Pièces 83m2 d'angle, très bien agencé et lumineux, avec Balcons à chacune des Pièces principales.Hall d'entrée desservant l'ensemble des Pièces, beau Séjour 28m2 à l'Ouest, Cuisine indépendante équipée attenante.Deux Chambres spacieuses dont une d'angle.Salle de Bains avec baignoire et ...

Nice Libération, avenue Joseph Garnier, prime location, a few steps from Place du Général de Gaulle, Libération market and Gare du Sud train station. On the top floor of a handsome early 20th-century bourgeois building, with freestone facades, decorative cornices and moldings. Bright, well-appointed 3-room 83m2 corner apartment with balconies off each of the main rooms. Entrance hall, beautiful 28m2 West-facing living room with decorative fireplace, adjoining fully-equipped independent kitchen. Two spacious bedrooms, one of which is a corner room. Bathroom with bath and window, separate ...

LEPRINCE IMMOBILIER

26, rue Maréchal Joffre - Nice Carré d'or - 06000 NICE Contacter l'agence







